



“Estamos seguros de que van a cosechar importantes éxitos para la Patria”, dijo Díaz-Canel a los deportistas que irán a El Salvador 2023



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, abanderó en la mañana de este sábado, desde el Palacio de la Revolución, a los atletas que nos representarán en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, a desarrollarse del 23 de junio al 8 de julio, en El Salvador, y en República Dominicana.

Alina Perera Robbio, 17 de Junio de 2023

“Pónganle corazón a Cuba”, dijo en la mañana de este sábado, desde el Palacio de la Revolución, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a los atletas que nos representarán en los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe, a desarrollarse del 23 de junio al 8 de julio, en El Salvador, y en República Dominicana.

Rodeado de un nutrido grupo de deportistas, con quienes conversó en el Salón Portocarrero una vez que allí concluyera la ceremonia oficial de Abanderamiento a la delegación cubana que asistirá al importante evento regional, el Jefe de Estado expresó: “Nosotros estaremos al tanto de todos los resultados que ustedes van a tener”.

Momentos antes, ataviados con hermosos uniformes donde predominaba el rojo, los destacados atletas que irán a los juegos inspirados en dos palabras cardinales –retos y compromiso-, recibieron la bandera cubana que acompañará a la delegación.



Foto: Estudios Revolución

El Presidente Díaz-Canel hizo entrega de la gloriosa enseña nacional a Idalys Ortiz Bocourt, multimedallista olímpica, panamericana y centroamericana de Judo; y a Julio César La Cruz Peraza, bicampeón olímpico, multicampeón panamericano y centroamericano, y cinco veces campeón mundial de boxeo. Ambos jóvenes estuvieron escoltados por otros dos compatriotas llenos de méritos: Luis Alberto Orta Sánchez, medallista de oro olímpico y centroamericano, y bronce panamericano de Lucha Greco; así como Yilian Rondón Velázquez, subcampeona centroamericana y medallista de Bronce Panamericano y campeona de los V Juegos del Alba.

Fue un breve y hermoso acto que también estuvo presidido por el viceprimer ministro, Jorge Luis Perdomo Di-Lella; Osvaldo Vento Montiller, Presidente del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER); Roberto León Richards-Aguiar, Presidente del Comité Olímpico Cubano; así como el Excelentísimo Señor, David Humberto Cruz Rodríguez, embajador extraordinario y plenipotenciario de la República de El Salvador.

Se encontraban presentes, además, miembros de las organizaciones políticas y de masas, del Consejo de Dirección del INDER, y Glorias del Deporte; entre otros invitados.

En nombre de sus compañeros, dio lectura al compromiso de la delegación Yarisleidis Cirilo Duboy, la más joven diputada cubana a la Asamblea Nacional del Poder Popular. Ella, multicampeona mundial de copas del mundo, y subcampeona y campeona mundial absoluta de Canotaje, ratificó: “asumimos como un privilegio competir en nombre de un pueblo heroico, merecedor de toda la entrega, el sacrificio y la dignidad que nos proponemos derrochar en ese evento. Seremos consecuentes con los valores de un deporte forjado desde el pensamiento y el liderazgo de Fidel, que nos enseñó a no

claudicar ante las adversidades y sentenció que el honor vale más que la vida".

"Jugaremos limpio, con respeto a los rivales, disfrutaremos cada intento de llegar al podio, seremos fieles al legado del que somos continuadores, y regresaremos a la Patria merecedores del aplauso de quienes nos apoyarán desde la distancia", expresó Yarisleidis Cirilo Duboy.



Foto: Estudios Revolución

Las palabras centrales en la ceremonia oficial de Abanderamiento a la delegación cubana estuvieron a cargo de Jorge Luis Perdomo Di-Lella, quien afirmó que, "en medio de las actuales condiciones del país azotado por el recrudecimiento del criminal bloqueo de Estados Unidos, y por los impactos de la crisis económica global, merece reconocimiento que un día como hoy, en que se conmemora el 118 aniversario de la desaparición física del Generalísimo Máximo Gómez, sea abanderada la delegación integrada por 503 atletas de 34 deportes".

Ellos –valoró el viceprimer ministro– "expresan las reservas disponibles en un sistema de formación al alcance de todos, fruto del pensamiento y el liderazgo de nuestro Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz".

Y enfatizó finalmente: "Disfruten el privilegio de representar a un pueblo que vive orgulloso de sus atletas y entrenadores; entréguese a la altura de quienes han escrito páginas que ya son parte de nuestra historia; recuerden todo el tiempo que la dignidad será la medalla más aplaudida".

Cuando luego se produjo el informal encuentro entre el Presidente Díaz-Canel y los deportistas, el dignatario habló a ellos de "todo el esfuerzo que se ha hecho para que ustedes se preparen bien, en medio de las condiciones económicas que estamos enfrentando". Y también les comentó: "Estamos muy contentos porque vemos equipos muy jóvenes en los Juegos Centroamericanos. Para muchos será la primera experiencia de una competencia de este nivel, pero que les va asegurando el futuro de ustedes en lides con mayor exigencia".



Foto: Estudios Revolución

Estar en los Juegos Centroamericanos "con esa juventud, con esas perspectivas, con esas posibilidades que tienen todos ustedes –dijo el Jefe de Estado-, es muy importante; y nosotros estamos seguros de que van a cosechar importantes éxitos para la Patria".

"Lo único que les pedimos es que tengan un comportamiento ético, disciplina, con respeto a los contrarios –recordemos que aquí no estamos enfrentando enemigos, aquí estamos enfrentando parte de una familia deportiva, que son todos los países de Centroamérica y que son también nuestros hermanos de sangre, son nuestros hermanos de continente-; por lo tanto, lo importante es competir con espíritu deportivo".

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución